

## Viernheim



### Friedrich-Fröbel-Schule: Lieder und Gedichte zum Abschied in die Herbstferien



Viernheim (dk) – Wenn die Friedrich-Fröbel-Schule (FFS) zum traditionellen Treppensingen einlädt, ist ein volles Foyer garantiert. Denn nicht nur die rund 300 Kinder trafen sich dort, sondern auch viele Eltern und Geschwister. „Wir freuen uns, Ihnen heute ein paar schöne Lieder präsentieren zu können. Damit verabschieden wir uns in die zweiwöchigen

Herbstferien“, sagte Christoph Wunderle, der die Aktion organisierte und im Chor die einzelnen Lieder mit den Schülerinnen und Schüler einübte. So wurde zusammen „Der Herbst ist da“, „Hejo, spann den Wagen an“, „Sieben kunterbunte Drachen“, „Warum kleiden die Bäume sich wohl aus?“ und „Ich lieb´ die Herbstzeit“ gesungen. Die Klasse 4c spielte auf der Flöte die Euro-

pahymne und die Kinder der 4a den Titel „Mein Drachen“. Auf Begeisterung stieß genauso ein Stück, das der Wahlpflichtkurs Musik (10. Klasse) unter Leitung von Adam Zientek mit Drittklässlern zum besten gab. Dabei wurden mit Mülltüten und Einkaufsstüten passend zum Takt der Musik „eingestimmt“. Ein Herbstgedicht, vorgetragen von

Schülern der Klasse 2b, rundete das vielfältige Programm ab. Mit viel Beifall belohnten die Anwesenden die Auftritte. Stattgefunden hatte die Aktion im Rahmen der Musikalischen Grundschule und die große Gemeinschaft begeisterte mit ihrem Können. Ein Dank galt der Praktikantin Alina Welz, die sich in außergewöhnlicher Weise an der FFS engagiert. Fotos: klier